

Vorbereitung auf die 1000-Jahr-Feier

Verein wurde gegründet

ROTHEMANN

Rothemann rüstet sich für 1000-Jahr-Feier im Jahr 2012. Die Vereinsgemeinschaft hat einen Verein gegründet.

Nach gründlicher Vorbereitung trafen sich fast 30 Personen in der Alten Schule und gründeten den Verein „Vereinsgemeinschaft Rothemann“, kurz VGR. Ortsvorsteher Willy Völlinger begrüßte die Anwesenden und freute sich über das große Interesse. Unter den Anwesenden war auch Bürgermeister Dieter Kolb (parteilos), der sich sehr positiv zum Vorhaben äußerte und für die Zukunft Erfolg und Glück wünschte. Kolb fungierte als Versammlungsleiter und wurde von Theo Möller unterstützt. Möller und Reinhold Auth hatten die Satzung erarbeitet und mit den zuständigen Ämtern abgestimmt.

Nachdem Fragen und Antworten zur Satzung ausgetauscht waren, wurde der Verein gegründet und die Mitglieder der ersten Stunde trugen sich unter die Satzung ein. Neben einzelnen Bürgerinnen und Bürgern werden auch Rothemanner Vereine Mitglied im jüngsten Verein des Ortes, der auch in Kürze den Zusatz „e.V.“ tragen wird und gemeinnützig agiert.

Der Vereinszweck ist die Förderung des traditionellen Brauchtums, der Kultur, der

Heimatspflege und der Heimatkunde. Die Umsetzung geschieht durch Theater- und Heimatabende, Fastnachtsveranstaltungen sowie Dorfverschönerungsmaßnahmen. Desweiteren soll durch Koordination der Zusammenarbeit der Rothemänner Vereine die Erhaltung und Stärkung der Dorfgemeinschaft erfolgen.

Der gewählte vierköpfige Vorstand wurde im Anschluss daran gleich aktiv. Obliegt doch der VGR die Federführung über die gesamten organisatorischen Vorbereitungen, Planungen und Durchführungen der 1000-Jahr-Feier in Rothemann im Jahr 2012. So leitete der Vorstand die nunmehr fünfte Vorbereitungssitzung zum großen Jubiläum. Die Arbeitskreisleiter gaben einen Überblick über den Stand der Vorbereitungen. Von besonderem Interesse sind die vielen geplanten Veranstaltungen im Jahr 2012, die für Jung und Alt etwas bieten und den traditionsreichen Ort zukunftsgerichtet erscheinen lassen sollen. ic

VORSTAND

Vorsitzender:
Willy Völlinger

Stellvertreter:
Reinhold Auth

Kassierer: Theo Möller

Schriftführer:
Markus Otto